

# Das Tagebuch von mArtin...



**30. November 2017 15:40 Uhr**

Ich weiß nicht, ob ich es bereits erwähnt habe (falls ja: es kann eigentlich nicht oft genug erwähnt werden): Wenn Schnee fällt - und auch liegen bleibt - dann zählt meine *Sommer*-Tour auf den Berg doppelt. Und wenn der Schnee so wie heute liegt, sodass ein Fahrrad ohne Ständer einfach so, ohne weiteres, stehen bleibt, dann vierfach. Dafür ist es - und hierbei dürfen Superlative durchaus verwendet werden - tatsächlich unglaublich schön!

*(C) mArtin 2024*

## Kommentare:

30. 11. 2017 - 16:02 Uhr

MU

wie im Märchenwald,  
unglaublich schön!

30. 11. 2017 - 16:12 Uhr

fxn

ich kann mich dieser Ansicht nur anschließen.

01. 12. 2017 - 10:43 Uhr

mArtin

Stimmt...

:~)



